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A N FRA G E 

der Abgeordneten Rosemarie Bauer, 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Justiz 

betreffend Tonbandmitschnitt im Parlament 

In einer österreichischen Tageszeitung war zu lesen, daß nach 

dem Auftauchen eines Tonbandmitschnitts des Gesprächs der 

Abg. Kraft und Marizzi in den Räumen des Parlaments Anzeige 

gegen unbekannte Täter wegen des Verdachts des Amtsmißbrauchs 

bzw. der Anstiftung dazu (lt. Anzeige soll der Abg.Marizzi 

Beamte der Staatspolizei zu einer gesetzwidrigen Abhörung und 

Aufzeichnung des Gesprächs angestiftet haben) eingebracht, 

aber monatelang nicht bearbeitet worden sei. 

Die oben genannten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

minister für Justiz nachstehende 

A n fra g e: 

1) Existiert eine solche Anzeige gegen unbekannte Täter? 

2) Wenn ja, wann und wo (BMfJ, OStA, StA Wien, ... ) ist 

diese Anzeige jeweils eingelangt bzw. weitergeleitet 

worden? 

3) W8nn wurde sie der Oberstaatsanwaltschaft vorgelegt? 
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4) Welche Erhebungen wurden wann vom zuständigen Staats

anwalt beantragt? 

5) Wurden die Verdächtigen zu der Anzeige bereits vernommen? 

Wenn nein, warum noch nicht? 

6) Wurden Maßnahmen zur Verhinderung einer ev. Verj ährung 

des Delikts getroffen? 

7) Wer ist der zuständige Referent? 

8) Wie ist der derzeitige Stand des Verfahrens? 
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